



Nur ein Apfel

Die ersten Äpfel sind bereits geerntet. Sie können zu Gedanken führen, die über die Frucht am Baum oder in der Hand hinaus weitergehen.

Auch ein angefaulter Apfel hat noch geniessbare Teile. Er bleibt ein Bild für unser Leben. Da ist oft auch der Wurm drin oder Schäden können sich sogar unsichtbar ausbreiten. Hüten wir uns aber bei einem angeschlagenen oder schwierig gewordenen Leben vor dem schnellen Urteil «unbrauchbar»! **Sogar ein sog. Zweitklass-Apfel kann uns fürs Leben etwas zeigen.** Menschen bemühen sich um viel Gutes. Nicht jede Anstrengung führt zu einem prächtigen Ergebnis. Auch aus einem zweitklassigen Erfolg kann mit etwas Geduld noch Gutes wachsen und werden.

Wir freuen uns an vielen erreichten Zielen und hoffen auf die Grosszügigkeit von Menschen und von Gott, wenn in unserem Tun manches saure Stückwerk vorkommt.

Ob mit oder ohne Apfel – einen gesunden Herbst wünscht allen

